

まちかど トピックス

足並みピツタリ!

10月29日、袋井体育センターで「100人エアロ練習会」が行われました。練習会には、市内外から1200人が参加。初心者から経験のある方まで、音楽に合わせて基本的な動きを覚えな

がら、さわやかな汗を流しました。「100人エアロ」は、平成19年1月20日(土)にエコパアリーナで行われる全国エアロピック選手権大会のデモンストレーションで披露されます。



ナイスキャッチ!

11月5日、小笠山総合運動公園グラウンドで、「子ども会育成連合会ドッジボール大会」が行われました。大会には、29チーム約260人の選手が参加し、熱戦を繰り広げました。結果は、次のとおりです。

優勝 神長コカ・コーラ(袋井南地区)
準優勝 イーグル(袋井北地区)
第3位 堀越G0ファイターズ(袋井北地区)
敢闘賞 堀越中ファイターズ袋井北地区)



優勝した神長コカ・コーラの皆さん

力作ぞろいの文化祭

11月9日・10日、総合センターで、市老人クラブ連合会袋井支部による文化祭が行われました。
会場には、書道や絵画、写真、手芸品など約720点が展示されました。会場を訪れた約600人の皆さんは、会場いっぱいにとろった力作に見入っていました。



覚えてね いかのおすし

11月8日、浅羽北幼稚園で「不審者対応訓練」が行われました。不審な人を見かけたり、会ったりしたら、「いかのおすし」を実践しようと呼び掛けました。
いか…知らない人についていけない
の…声を掛けられても車にはのらない
お…連れていかれそうになったらおおこえを出す
す…追いかけられたらすぐ逃げる
し…怖いことに遭ったり見たりしたら大人にしらせる



友好都市「北杜」^{ほくと}「塩尻」を訪れる

11月3日・7日、友好都市である山梨県北杜市と長野県塩尻市を訪れる「日帰り交流バスツアー」を行いました。北杜市では、ダイコンまつり会場周辺やみずがき湖など、塩尻市では、奈良井宿や木曾くらしの工芸館などを学びました。参加した皆さんは、それぞれのまちを散策しながら、友好都市を身近に感じていました。



奈良井宿



明野のダイコンまつり